



## Nordwest Lieferanten-Award geht nach Günzburg

Nordwest Lieferanten-Award geht nach Günzburg  
Handelsverband von der Innovationsfreude der Günzburger Steigtechnik begeistert  
Günzburg/Nürnberg (jm). Die Günzburger Steigtechnik hat ihren Status als besonders innovativer Hersteller auf eindrucksvolle Weise bestätigt: Die Nordwest Handel AG zeichnete den bayerischen Qualitätshersteller jetzt für seine innovativen Produktverbesserungen mit dem erstmals vergebenen Lieferanten-Award aus. Vertriebsleiter Roland Wilcke nahm den Preis im Rahmen der Nordwest-Kommunikationsbörse "Marktplatz3" in Nürnberg entgegen. Die Günzburger Steigtechnik steht seit vielen Jahren für Innovation und beweist stets aufs Neue, dass es bei Leitern immer noch Details gibt, die sich verbessern und optimieren lassen", erklärte Nordwest-Vorstandschef Jürgen Eversberg bei der Preisverleihung in Nürnberg. Der Verband, der mit fast 800 angeschlossenen Handelspartnern europaweit zu den bedeutendsten Verbänden im Produktionsverbundhandel zählt, würdigte mit seiner Auszeichnung speziell die jüngste Innovation aus Günzburg, die rutschhemmende Trittaufflage "clip-step" für die Stufenleitern der Günzburger Steigtechnik. Gegenüber einer herkömmlichen Aluminium-Stufenleiter verbessert sich die Rutschhemmung bei Verwendung von "clip-step" um bis zu 60 Prozent. "Ich freue mich sehr über den Nordwest-Lieferanten-Award, denn die Auszeichnung beweist, dass nicht nur unsere Innovationsfreude im Markt respektiert wird, sondern auch unser klares Bekenntnis zum Fachhandel. Mit unseren innovativen Produkten wollen wir zum einen dem Anwender stets Steigtechnikprodukte mit Mehrwert anbieten, zum anderen aber auch die Position des Fachhandels stärken. Denn mit Qualitätsprodukten aus Günzburg kann sich der Fachhandel ganz bewusst von den Billigprodukten aus dem Baumarkt abheben", sagt Ferdinand Munk, Geschäftsführer der Günzburger Steigtechnik GmbH. Die rutschhemmende Trittaufflage "clip-step" ist die jüngste Innovation aus der Ideenschmiede aus Günzburg. Im Jahr 2009 hatte die Günzburger Steigtechnik mit ihrer Ergonomie-Offensive für großes Aufsehen gesorgt. Mit den damals vorgestellten Neuheiten, der ergonomischen Griffzone "ergo-pad" für Stufenleitern und der "roll-bar"-Traverse zum Rollen von Sprossenleitern, revolutionierte das Unternehmen das Handling und den Transport von Leitern. Mit dem "ergo-pad" lassen sich die Stufenleitern besonders Rücken schonend tragen, beim Rollen von Sprossenleitern mit Hilfe der "roll-bar"-Traverse reduziert sich der Kraftaufwand gegenüber dem Tragen der Leiter um fast die Hälfte. Ein großer Coup war dem Unternehmen auch im Jahr 2005 gelungen, als die Günzburger Steigtechnik der Fachwelt den flexiblen Leiternschuh "nivello" vorstellte, der nicht nur über eine vielfach größere Auflagefläche als herkömmliche Leiternschuhe des Unternehmens verfügt, sondern zusätzlich auch über ein bewegliches Fußgelenk. Damit werden Unebenheiten automatisch ausgeglichen und Leitern stehen stets sicher. "Für uns ist der Lieferanten-Award Auszeichnung und Ansporn zugleich. Denn natürlich werden wir auch in Zukunft nicht nur größten Wert auf die hohe Produktqualität legen, sondern auch mit neuen Ideen aufwarten. Die Rolle des Innovationsführers ist eine Verpflichtung für uns", so Munk. Info: Die Günzburger Steigtechnik GmbH zählt zu den bedeutendsten Anbietern von Steigtechnik aller Art. Produkte sind zum einen Leitern für den gewerblichen und privaten Gebrauch, aber auch alle Arten von Roll- oder Klappgerüsten sowie Podeste und Sonderkonstruktionen für industrielle Anwendungen. Die Günzburger Steigtechnik fertigt ausnahmslos am Standort Günzburg. Auf alle Serienprodukte gewährt das Unternehmen eine Qualitätsgarantie von 15 Jahren. Als erster Hersteller überhaupt wurde die Günzburger Steigtechnik im Jahr 2010 vom TÜV Nord mit dem zertifizierten Herkunftsnachweis "Made in Germany" auditiert. Das Unternehmen wurde in der Vergangenheit bereits mehrfach für seine Innovationen ausgezeichnet, unter anderem mit dem Großen Preis des Mittelstandes und dem Bayerischen Mittelstandspreis. Die Günzburger Steigtechnik GmbH schloss das Geschäftsjahr erneut mit einem Umsatzplus ab und ist im 114. Jahr seines Bestehens weiter auf Wachstumskurs. Derzeit beschäftigt die Günzburger Steigtechnik am Firmensitz in Günzburg 240 Mitarbeiter. Ihre Rückfragen beantworten gern: Johanna Hofgärtner  
GÜNZBURGER STEIGTECHNIK GMBH  
Rudolf-Diesel-Str. 23  
89312 Günzburg  
Phone +49 (0) 8221/36 16-01  
Fax: +49 (0) 8221/36 16-83  
E-Mail: hofgaertner@steigtechnik.de

### Pressekontakt

GÜNZBURGER STEIGTECHNIK

89312 Günzburg

### Firmenkontakt

GÜNZBURGER STEIGTECHNIK

89312 Günzburg

Die Günzburger Steigtechnik GmbH zählt zu den bedeutendsten Anbietern von Steigtechnik aller Art. Produkte der Günzburger Steigtechnik sind zum einen Leitern für den gewerblichen und privaten Gebrauch, aber auch alle Arten von Roll- oder Klappgerüsten sowie Podeste und Sonderkonstruktionen für industrielle Anwendungen. Die Günzburger Steigtechnik fertigt ausnahmslos am Standort Günzburg. Auf alle Produkte gewährt die Günzburger Steigtechnik eine Qualitätsgarantie von 15 Jahren. Als erstes Unternehmen überhaupt wurde die Günzburger Steigtechnik im Jahr 2010 vom TÜV Nord mit dem zertifizierten Herkunftsnachweis "Made in Germany" auditiert. Das Unternehmen wurde in der Vergangenheit bereits mehrfach für seine Innovationen ausgezeichnet, unter anderem mit dem Großen Preis des Mittelstandes und dem Bayerischen Mittelstandspreis. Die Günzburger Steigtechnik GmbH realisierte 2011 einen Jahresumsatz von 30,8 Millionen Euro. Das Unternehmen bleibt auch im 113. Jahr seines Bestehens auf Wachstumskurs und beschäftigt am Firmensitz in Günzburg rund 230 Mitarbeiter.